

## **Kommuniqué der 12. Tagung des Zentralkomitees**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands tagte am 4. und 5. Juli 1974 in Berlin.

Den Bericht des Politbüros erstattete Genosse Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED.

In der Diskussion sprachen 13 Genossen.

Daß Schlußwort hielt Genosse Erich Honecker, Erster Sekretär des Zentralkomitees der SED.

Das Zentralkomitee forderte in einer Erklärung im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik die sofortige Absetzung des schändlichen Gerichtsverfahrens gegen Luis Corvalán und die Freilassung der eingekerkerten und unterdrückten Patrioten Chiles.

Das Zentralkomitee entsprach dem Wunsch des Genossen Ernst Altenkirch, ihn aus Altersgründen von seiner Funktion als Mitglied der ZPKK zu entbinden.

Genosse Günter Pappenheim wurde zum Mitglied der ZPKK und Genosse Herbert Malcherek zum Kandidaten der ZPKK berufen.

Berlin, den 5. Juli 1974